



# MOP alcanza histórica cifra en ejecución presupuestaria regional

**Impacto.** La inversión en la Región del Maule, se vio fuertemente incrementada por los proyectos de emergencia, que se implementaron tras los serios daños que dejaron los temporales de los últimos dos inviernos.

**TALCA.** Una inédita e histórica ejecución presupuestaria alcanzó el Ministerio de Obras Públicas en la Región del Maule, que a la fecha suma más de 172 mil millones de pesos, representando un 63% del presupuesto sectorial que para el presente año supera los 250 mil millones.

Así lo destacó el seremi Obras Públicas, Jorge Abarza, quien explicó que la inversión del MOP en el Maule se vio fuertemente incrementada por los proyectos de emergencia que se implementaron tras los serios daños que dejaron los temporales de los últimos dos inviernos en las cuatro provincias, proceso que hoy registra un 74,3% de avance.

“Además si sumamos las iniciativas mandatadas por el Gobierno Regional y otros ministerios, en proyectos de edificación pública, patri-



El seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, destacó que el año se cerrará con avances importantes en infraestructura.

monial y la pavimentación de caminos rurales, llegaremos a una inversión del orden de los \$300 mil millones, cifra histórica para el MOP en la región”, agregó la autoridad.

## MEDIDAS

Este avance, muy superior a años anteriores, se debe a las medidas tomadas por la ministra del ramo, Jessica López,

quien llamó a adelantar la inversión con el propósito de impactar en la reactivación económica y en la generación de mano de obra local.

“Estamos impulsando una serie de proyectos que, además de dar justicia territorial, dinamizan la actividad productiva y favorecen la generación de nuevos puestos de trabajo, como es el caso de la Red Maule de Hospitales que demandarán profesionales y personal de salud en los recintos de Cauquenes, Parral y Constitución”, puntualizó el seremi Abarza.

## CIERRE DE AÑO

De la misma manera, el seremi de Obras Públicas destacó que el año se cerrará con obras muy relevantes para la Región del Maule. Entre ellas, importantes intervenciones en el borde costero, sistemas sanitarios de agua potable en el mundo rural, edificación pública, la pavimentación de caminos rurales y vías

estructurantes y la suma de tareas relevantes como son el resguardo de los recursos hídricos y la habilitación del Paso Internacional Pehuenche, que permitirá potenciar la conectividad de la Región del Maule, con la República Argentina y el cono sur de América.

Por otra parte, la autoridad valoró de manera muy positiva la situación hídrica en la región, ya que de acuerdo a los registros de la Dirección General de Aguas el embalse Laguna del Maule guarda 689 millones de metros cúbicos, Digua y Bullileo de Parral 222 y 61, Colbún 1032, Invernada 63, Melado 72, Ancoa 75 y Tutuvén de Cauquenes 16,9 (m3), mientras que la nieve medida en la estación Lo Aguirre de San Clemente representa un 17% más que la temporada anterior.